

Ikuti Kontestasi Pilkada 2024 H.Ujang Endin Indrawan Daftar di DPC Gerindra

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 10, 2024 - 14:23



H. Ujang Endin Indrawan saat penyerahan berkas Bacalon Bupati Pangandaran di Kantor DPC Gerindra (Photo Istimewa : Jumat 10 Mei 2024)

PANGANDARAN - Tanggal 27 November 2024 akan diadakan pilkada serentak di Indonesia, begitu juga dengan Kabupaten Pangandaran. H. Ujang Endin Indrawan yang sekarang masih menjabat sebagai wakil Bupati Pangandaran, atas Restu pimpinannya H.Jeje Wiradinata selaku Bupati Pangandaran secara resmi telah mendaftarkan diri siap maju di kontestasi Pilkada tahun 2024 yang

akan di selenggarakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pangandaran sesuai dengan PKPU dan Undang-Undang pada tanggal 27 November mendatang.

Sebagai kader PDIP dia pertama kali mendaftarkan dirinya menjadi Bacalon Bupati ke DPC PDIP, lalu ke DPC PKB, dan seterusnya ke DPC PAN, dan Hari ini Jumat 10 Mei dia mendaftar ke DPC Gerindra yang merupakan partai koalisi Indonesia maju (KIM).

H Opang Abdul Goffar salah satu tokoh masyarakat Cijulang sekaligus tokoh Politik ini mengatakan kepada Media Publik Jabar, bahwa H. Ujang Endin Indrawan adalah sosok pigur pemimpin yang memiliki segudang pengalaman dalam dunia pemerintahan dan perpolitikan di daerah Kabupaten Pangandaran, beliau memiliki potensi atau berpeluang besar untuk bisa memenangkan pertarungan Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Pangandaran, karena secara data dan fakta yang ada Ujang Endin ini sangat dekat dengan masyarakatnya dan selalu menyapa masyarakat Kabupaten Pangandaran. Beliau turun langsung ke masyarakat yang ada di wilayah Kabupaten Pangandaran dalam rangka menjalankan tupoksinya sebagai Wakil Bupati Pangandaran.

" Pangandaran saat ini memerlukan sosok pemimpin yang tau kondisi Pemerintahan Pangandaran, untuk perlu sosok yang mampu dan mumpuni, mempunyai akses dengan semua lapisan, baik dengan pemerintah pusat atau dengan para investor. H Ujang Endin Indrawan bermaksud untuk melanjutkan dan menjadikan Pangandaran lebih baik lagi, oleh karena itu, menurut saya Ujang Endin lah yang tau kekurangan dan kelebihan Pangandaran saat ini, " Tandasnya.

H Ujang Endin Indrawan mengatakan, hari ini saya telah selesai melakukan pendaftaran ke Partai Gerindra. Kenapa saya melakukan pendaftaran ke beberapa partai,,,? Karena saya meyakini betul bahwa dalam rangka mewujudkan cita cita pemekaran yaitu untuk mensejahterakan masyarakat, dan untuk memberikan keadilan kepada seluruh masyarakat di daerah, itu perlu dilakukan secara bersama sama, untuk melakukan pembenahan dan menjadikan Pangandaran lebih baik lagi perlu adanya kerjasama, sinergitas antara pemerintah dan masyarakat, pemerintah dengan partai politik, dan semua stakeholder yang ada untuk bahu membahu agar didalam menjalankan pemerintahan bisa menjadi ringan.

" Kalau bisa seluruh partai secara bersama bersatu padu, walaupun dalam sistem parlemen ada yang namanya koalisi dan oposisi, tetapi dalam melakukan pembangunan di Kabupaten Pangandaran perlu adanya kerjasama juga koreksi dan masukan dari berbagai pihak. Tujuan pokok dari pembentukan Daerah otonomi Baru adalah tercapainya kesejahteraan masyarakat serta pembangunan yang merata, berkeadilan dan bermanfaat dalam berbagai bidang," tandasnya.

Masih di tempat yang sama, Ketua tim Penjaringan Pilkada Gerindra, Dede Sutiswa Nataatmaja mengatakan, hari Jumat, H Ujang Endin Indrawan bersama timnya datang ke Kantor DPC Partai Gerindra Pangandaran, Jl. Cibenda Parigi Kabupaten Pangandaran, untuk menyerahkan berkas formulir pendaftaran penjaringan bakal calon Bupati Wabup pada Pilkada 2024 mendatang.

Dengan kedatangan Wabup H. Ujang Endin Indrawan untuk menyerahkan berkas formulir Pendaftaran ke Gerindra, kami keluarga besar Gerindra sangat mengapresiasi beliau dan berbahagia.

“Partai Gerindra merasa bangga, kehadiran H.Ujsng Endin Indrawan ini bukti bahwa Partai Gerindra banyak dilirik oleh Para tokoh yang akan manju ikut kontestasi Pada Pilkada Pangandaran 2024 mendatang, ” ujarnya. (***)